

Einladung
zum **VORTRAG**

Philipp Haas & Söhne: Familie – Uhrenhandel – Uhrenproduktion – Gebäude – Uhren & Werke

Die Entwicklung der Stadt St. Georgen wurde maßgeblich bestimmt von der Industrialisierung, die im 19. Jh. bereits bedeutende Unternehmen in der Bergstadt entstehen ließ. Eine dieser Firmen war die Uhrenfabrik Philipp Haas & Söhne, die als eine der großen Uhrenfabriken des badischen Schwarzwaldes weltweit hohes Ansehen hatte.

In einem lebendigen, mit Bildmaterial unterlegten Vortrag wird diese Firma noch einmal zum Leben erweckt. Aus einfachsten Verhältnissen heraus wird der „Hirtenbue“ Philipp zum Unternehmer. Mit 350 Beschäftigten und herausragenden Produkten kämpft er gegen württembergische Konkurrenz. Die Auswirkungen des Ersten Weltkrieges erzwingen seinen Niedergang.

Siegbert Hils – Entwickler von Uhren und Uhrentechnik aus St. Georgen



Termin: 19. November 2016

Ort: Hotel Walker

Beginn: ab 17:30 Uhr Abendessen

Rutesheimerstraße 62

Vortrag: ca. 19:30 Uhr

71272 Renningen